



# 名前はまだない

はじめに…

この学年通信は、1学年の学年通信として、毎週末に翌週の予定やご家庭への連絡事項、学校生活での出来事などを発信していこうと思っています。表題にもある通り、この学年通信の名前は決まっていますが、もう少し時間が経って、皆さんが学校生活に慣れてきた頃に名前を募集して決めたいと思います。文字が沢山ある時もありますが、生徒のみんなも保護者の皆様も読んでくれると嬉しいです。それでは、記念すべき学年通信第1号です！！



来週からはGW！！と言っても、なんだか今年のGW前半は恩恵を感じないのは自分だけ？本格的に始まった部活動。1年生頑張れ～(\*^^)v

日	曜	学校行事等	持ち物・提出物
28	月	50×6 内科検診 体育着を着てジャージ登校	白衣 薄手のTシャツ
29	火	昭和の日	
30	水	50×5	
1	木	50×6 教育実習始 生徒総会リハーサル	
2	金	50×6 学校公開期間開始 生徒総会	白衣持ち帰り

※ 28日(月)は体育着登校です。全クラス体育もあるので体育着を着て、その上にジャージを着て登校してください。なお、内科検診で使用するので、必ず

**薄手のTシャツ (色は問いません) を持参**してください。



## GW中の宿題一覧

ゴールデンウィーク中の宿題は、以下の3つの教科と学年からの宿題です。課題が出ている教科は勿論ですが、課題が出ていない教科に関しても見直しが出来ると良いですね！中学校に入学して、各教科の学習が本格的にスタートしました。「ちょっと苦手だなあ…」とか、「ここよくわからなかったなあ…」なんて所を見直ししておく、GWあけの授業に役立つかもしれません。小さな努力の積み重ねを大切に(´-`)/。

教科	課題	教科	課題
<b>国語</b>	漢字学習ノートを進めておきましょう	<b>体育</b>	ラジオ体操・元祖松五体操・松ゴリエクササイズを覚える。
<b>数学</b>	リピートP1~24 授業の進度に合わせて進めてください。O付け、解きなおしまで！ <u>5/7授業時に提出。</u>	<b>学年</b>	スクログに休みの日の記録を書く。

## 作文紹介！！ (敬称略)

1組 阪口 恭太

僕が中学生になって頑張りたいことは三つあります。一つ目は行事です。なぜ行事を頑張りたいかと言うと、運動会や文化祭があるので行事を頑張りたいと思いました。二つ目は部活動です。僕が入ろうと思っている部活動は陸上部です。なぜ陸上部に入ろうと思ったかと言うと、体力もついて足も速くなると思ったからです。最後に頑張りたいことは授業です。中学校の授業は、小学校よりも問題が難しくなるので、授業を頑張りたいと思いました。その中で特に頑張りたいと思った授業は数学と英語です。なぜ数学と英語を頑張りたいかと言うと、英語は外国の人とコミュニケーションをとる

裏面に続く

のに大事なので頑張る。数学は小学校と比べて問題が難しいので、ちゃんと授業を聞き、理解できるようにしたいと思いました。これからの中学校生活はまだあるので、この一年間を全力で遊んだり、全力で学びたいと思いました。僕たちが中学校を卒業する時、中学校に入学した時からどのくらい成長しているのかが凄く楽しみです。

### 1組 杉山 紗雪

私は中学一年生になって頑張りたいことが三つあります。一つ目は部活です。私は小学校の頃から、とても部活動を楽しみにしていました。部活をやるからには、先輩や同じ学年の人達と仲良くしたり、みんなで協力して取り組みたいと思いました。二つ目は授業です。私は前で発表することや発言することが苦手です。小学校の時に発言したいけれど、みんなに何か言われそうで、わかっているのに発言出来ないということが多くありました。でも私は何回か発言してみて、楽しいと思うことができました。なので、中学校では自分に自信をもって発言していきたいと思いました。三つ目は運動会です。私は走る事と、クラスみんなで協力する事が好きなので、行事の中でも特に頑張りたいと思いました。クラスで協力する場面では、他のクラスに勝つことだけを考えるのではなく、クラスの皆や学年・先輩たちと楽しい運動会にしたいと思いました。

私はこの三年間、委員会や部活、係をやっていく中で、責任をしっかりと持ち、積極的に仕事をやっていきたいと思いました。また、行事の時でもやる時はしっかりやって、自分が後悔しないように、自分で考えて行動していきたいと思いました。

### 3組 伊藤 莉愛

私が一年生になって感じたことは大きく分けて二つあります。一つ目は不安な気持ちです。新しく部活動が始まり、授業の科目が増え、定期テストが始まるなど、色々なことが始まりについて行けるのか今も不安を感じます。だけど、入学してみて、それぞれの先生の教え方がとても上手で、少しだけついていけるかもと自信が持てました。また、ついていけなくなることはないように、部活動紹介や授業で先生方の話をきちんと聞こうと改めて思うことができました。二つ目は楽しみな気持ちです。新しいメンバーで新しい担任の先生で過ごし、大きい行事から通常授業まで、様々なことを協力して乗り越えることがとても楽しみでした。入学してみて、面白くて関わりやすい吉川先生と一緒にいて、楽しくとても優しいクラスの人達がいて、この四十一人なら何でもできそうだと心から思いました。

私は中学校で特に頑張りたいことがあります。それは部活動です。私は習い事で陸上の長距離を習っているので、陸上部に入りたいと思っています。入ることが出来たら、通信大会と総合体育大会で標準記録をきって関東大会に行くことと、支部対抗大会の出場メンバーに選ばれることが目標です。自分の目標が達成できるように、普段の練習からしっかり取り組んでいきたいです。不安な部分もあるけど、それ以上に楽しみな部分や頑張りたい部分があるので、一日一日を大切にしながら、良い中学校生活を送ってきたいです。

### 3組 貝塚 来李

私は小学校を卒業し中学生となった。そんな私は不安とわくわくが混ざった複雑な感情だった。

一日目、入学式の次の日。一年三組には同じ小学校だった人が少なく、一年三組のほとんどが初めて会う他校の人達だった。中学校生活はどうなるのだろう、そんな不安がこみ上げてきた。家に帰れば、小学校の時よりルールが増え、社会に近くなった中学校、忘れ物をしたらどうしようと思いきや安心できなかった。最初は不安半分、わくわく半分だったのだが、この時は不安が勝っていた。この時は。

三日目。つまり今。気付けば通常運転に戻っていた。いつからそうなったのか、覚えていない。でも確実に言えることが一つある。今私が抱えている感情もたった一つ、不安ではない、わくわくでもない、自信だ。今、私の中にははっきりとした自信がある。この中学校生活の三年間、常に挑戦し、一生懸命に、そしてどんな形であれ、満足し卒業できるようにして見せると自信がある。この自信を見失わずに過ごしていきたい。

吉川先生にお願いが一つだけあります。まず、私は英会話をやっています。英検に挑戦してみたいと思っているので、先生にアドバイス等を聞くとおもいます。教えて頂けると幸いです。一年間どうぞよろしくお願ひいたします。

一人一人、今の素直な気持ちを大切に、三年間を過ごしてほしいものです。もうすぐ4月も終わります。5月も「初心忘るべからず」です。頑張りましょう(´ー´)ノ